

Une forêt urbaine[🌿] aux Prés Saint-Jean



400
arbres

4
essences
locales

**Un projet
collectif &
participatif**

Une forêt urbaine est en cours de plantation dans le quartier.
L'OPAC Saône-et-Loire et ses partenaires participent à la revégétalisation
des Prés Saint-Jean.

**Ce projet est réalisé dans le cadre d'un chantier éducatif qui se déroule
du 16 au 25 novembre 2020.**



Pourquoi une forêt urbaine aux Prés Saint-Jean ?

- ✔ Pour préserver la biodiversité en favorisant la présence des oiseaux et des insectes.
- ✔ Pour améliorer le cadre de vie des habitants en créant un îlot de verdure dans un espace urbanisé.
- ✔ Pour revégétaliser, car avec le réchauffement climatique les arbres souffrent et meurent de la sécheresse.
- ✔ Pour laisser une empreinte visible et durable au profit de l'environnement et du territoire.

C'est quoi une mini-forêt urbaine ?

C'est un concept japonais dont le principe consiste à faire pousser beaucoup d'arbres sur un petit espace. Ici aux Prés Saint-Jean, 400 arbres d'essences locales sont plantés sur 100 mètres carrés. La plantation très dense offre une croissance rapide et une biodiversité riche.

Pourquoi des essences locales ?

Elles sont adaptées aux conditions du sol et au climat de la région. La forêt des Prés Saint-Jean sera faite de cerisiers sauvages, d'érables champêtres, de charmes et de tilleuls à petites feuilles.

Qui plante tous les arbres ?

L'OPAC Saône et-Loire a mobilisé de nombreux partenaires dans cette aventure collective. Les plantations sont réalisées dans le cadre d'un chantier éducatif auquel sept jeunes adultes chalonnais participent.

Quand la situation sanitaire le permettra, les habitants et les enfants des écoles du quartier pourront imaginer des projets autour de cet espace, créateur de lien social.

